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半年を振り返って　後半に臨む
　　会長　Ｌ望月達也
　一向に収まる気配がないコロナ禍の中で例会も
ままならず、日常と化したマスク姿で事業運営を
実施して来られたのも皆さまの努力と深いご理解
の賜物だと思います。ありがとうございます。富
士宮ライオンズクラブの環境対応力はすばらしい
と思います。
　私が年度当初より強く思っていた会員増強も半
年を過ぎてようやく結果が出せる状況になってき
たように思います。一回目のアスクワン例会で、
強く感じたことは、会員に直接お会いしていただ
いて、真面目に行われている例会の生のライブ感
を感じていただくことで、気に入っていただけれ
ば入会につながるそんな状況が生まれれば、今ま
でにない新入会員へのアプローチであり、将来的
にも会員増強の一つのツールとしてとても有効だ
と思います。
　オリジナルロゴマークもでき、台湾にも送って
いただきました。皆様にかわいがられることが多
くなると願っております。あと半年、何が起こる
かわからない状況ですが、一にも二にも会員が増
えることを考えて行動していきたいと思います。

　　幹事　Ｌ塩川　進
　皆様、新年あけましておめでとうございます。
本年も昨年同様よろしくお願いします。
　さて、昨年２月より新型コロナが流行し始め、
一年間コロナで年が明け、未だにコロナとの戦い
には終わりが見えてこない状況が続いている中で
のメンバーの皆様のクラブ活動には、いつも感動
させていただいております。
　今までと違い、勝手がわからない日々が混沌と
過ぎていますが、本年度もリターン地点まできま

した。まだまだ沢山の予定事業がありますが、皆
様のますますのご協力をいただいて、無事こなし
ていきたいと思います。
　幹事として微力ではありますが、淡々と残りの
任期を楽しみたいと思います。
　最後に皆様のますますのご健勝をお祈りして年
頭の挨拶とさせて頂きます。

　　会計　Ｌ鈴木　弘
　慣れない内に慣れない会計に任命され、慣れな
いようなまま今日に至っていますが、幸い皆様の
温かい心に支えられているからこそと深く感謝申
し上げます。特に望月会長、塩川幹事には足でま
といと思われることも多々あろうと思いますが、
不平を言わずお付き合い頂きありがたく思ってい
ます。
　富士宮ライオンズクラブの皆様の心構えのすば
らしさには驚かされるばかりです。例会の出席率
の高さ、キチッとした例会運営、また事業運営な
ど感心することばかりです。特に雨の日のライオ
ンズデーの活動を苦ともせず、本当に「雨ニモマ
ケズ」取り組む姿には感動を覚えます。見習わな
ければと思います。
　先日、篠原ライオンの本社社屋を見学させて頂
きました。働き方改革に取り組む先進的な職場設
計を拝見し、とても刺激を受けました。こうした
体験もクラブの一員だからと深く感謝しています。
　本年もよろしくお願いいたします。

We Serve
（ウィ・サーヴ）

新年を迎えて
半期を振り返って
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　12月第1例会に於いて、第29回富士宮ライオンズカップ
サッカー大会の助成金を富士宮サッカー協会へ贈呈致しま
した。少年委員会朝日委員長より「今年はコロナ禍におい
て子供達の活動ができなかった。9月からやっと試合を再開
することができました。次年度以降もご支援お願いしま
す。」と御礼の挨拶がありました。今年はコロナ禍のため5
年生と3年生の大会のみが開催されました。試合結果は以下
の通りです。
　5年生大会　1位富士宮東、2位富丘、3年リベルダージ
　3年生大会　1位大富士、2位富士根南、3位富丘

　12月14日（月）富士宮市役所3階特別来賓室に
て、会長以下メンバー4名が出席しマスクケース贈呈
式が行われました。会場には多くの報道陣、行政の
方も入室しており、とても注目される事業を行うこ
とができました。新型コロナウイルスが終息するま
では、マスクケースとして多くの児童に使用してい
ただき、収束後はカードケースや小物入れなどに転
換使用される時が来ることを願っております。

　11月2日に台湾佳里ライオンズクラブの会長か
ら、突然電話がありました。電話では何をお話し
しているかさっぱり理解できなかったので、ライ
ンで英語でお話させていただくと、マスクを富士
宮市に3万枚、富士宮ライオンズクラブに2万枚寄

付していただける、という大変ありがたいお話で
した。送料だけでも28万円近くかけて送ってくだ
さり、品物もさることながら、佳里ライオンズク
ラブメンバーの『心』『友情』に深く感銘いたし
ました。

▲富士宮サッカー協会へ助成金の贈呈

▲マスクケースの贈呈

▲マスク贈呈式　集合写真 ▲台湾・佳里ＬＣからのマスク贈呈 ▲お返しのバック

台湾佳里LCから当クラブを通じて富士宮市へ贈呈されたマスクの贈呈式

サッカー助成金贈呈

青少年委員会

 地区ＦＷＴ委員会の活動目標として取り組んでいるヘアドネーションについ
て、当クラブの事業として協力依頼用のチラシを作製し、市内の10500名の
生徒児童に呼びかける活動を始めています。
 ヘアドネーションとは、小児がんや先天性の脱毛症、不慮の事故などで頭髪
を失った子どものために寄付された髪の毛でウィッグを作り無償で提供する
活動です。
 寄付された髪の毛は、選別・加工の工程を繰り返したのちウィッグとして生
まれ変わり子どもたち（レシピエント）へ届けられます。

マスクケース贈呈 青少年委員会 委員長　Ｌ佐野浩司

富士宮市贈呈
子供用
（女の子5,000枚
　男の子5,000枚）
大人用 20,000枚

ヘアドネーション

https://www.fujinomiya-lc.com/2020/12/08/3847/
https://www.fujinomiya-lc.com/2020/12/16/3928/
https://www.fujinomiya-lc.com/2020/12/03/3844/
https://www.fujinomiya-lc.com/we-serve/
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■ ■ ■ ■ ■ ■新 し い 例 会 場 ライオンテーマ　Ｌ木ノ内伸明

▲忘年例会オークション景品 ▲お買い上げへの感謝の拍子木 ▲幹事ふくろうカレンダーGET

　新年明けましておめでとうご
ざいます。今年も宜しくお願い
モーし上げます。
　私は昭和24年生まれの６回目
の年男。丑年の性格や特徴を検
索してみると
①忍耐強く目標達成の為、要領

はよくないがコツコツと努力を惜しまない。
②負けず嫌いで、真面目、芯の強さあり。
③誠実で家族や友人を大切にし、確固たる信念を
貫く。　　　　　　　
④頑固で意地っ張り、こうと決めたら覆せない真
面目で一本気。
⑤温和で頭の回転が良く、おとなしい性格と思わ
れがちだが、時に激しい怒りを見せ臨界点に達
すると突然爆発する。
　以上良い事が多いが、私に適合するのは⑤でそ
の通りと思う。
　７回目の年男を又元気に迎える事ができるよ
う、タバコは止めお酒も程々にし？でもお酒大好
き。今年も酔い年になりますよう、再度宜しくお
願い申し上げます。

　パテオンの閉館に伴い12月の第一例会より
例会場の変更を余儀なくされました。
　先方から連絡をいただいたのが9月後半なの
で、猶予はたったの2ヶ月しかありません。
　まず選考にあたり考えなければいけないこと
が富士宮市内でなるべく中心地、コロナ事情の
中ある程度会場が広くソーシャルディスタンス
が保てる場所、食事（お弁当）が用意でき駐車
場が50台以上有すること…。富士宮は結婚式
場も少なくなりちょっと考えただけで候補はみ
るみる無くなっていきました。まず「コラボ」
ここはコロナ事情により仕事は激減、来年の4
月で閉館予定といわれ断念、次に「志ほ川バイ

パス店」営業時間中に例会をするのですが駐車
場が40台しか止められないということで断
念、「花の湯」は会場、食事、駐車場は問題な
いのですが繫忙期の7月～9月、12月は使用不
可なので断念、その他駅前交流センター「きら
ら」や(株)藤原さんの駅南ホール「きずな」そ
してオブリック(株)さんの新社屋の最上階にあ
る会議室など色々な会場に問い合わせて足を運
び、結局全ての条件をクリアできるフォレスト
ヒルズさんに決定をしました。若干狭さがあり
ますが、会場はきれいでスタッフさんも感じが
良いですので末永くよろしくお願いします。
　最後に何かございましたらLTまでどうぞ…

年男の抱負

Ｌ石川　正

年男のひとり言
　謹賀新年　５回目の丑年を迎
える事になりました。昨年は前
厄のお祓いは無事出来ましたが、
本厄の今年はコロナの影響でお
祓いはこなせそうにないので一
年少し不安であります。この60

年間を振り返ってみますと40歳ぐらい迄は人生を
急ぎすぎていた感じがします。今頃になって今ま
でのツケが出始めて身体のあちこちにほころびを
感じるようになり、月末は満身創痍でヘトヘトで
あります。人生50年と言われた時代は遙か昔。最
近は80歳超えても元気な方々が沢山おられます。
次回、次々回の丑年を楽しく迎えられるよう、今
年は暴飲・暴食を控えて、少しでも身体をいたわ
っていきたいと思います。

Ｌ塩川　進

12月第2例会

楽しかった
オークション

・・

・・・
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富士宮ライオンズクラブ会報　

■例会日：第1・第3火曜日　　■例会場：ゲストハウス フォレストヒルズ　　■事務局：富士宮市朝日町12-18  TEL.0544-24-3174

■会　長：望月達也　　■幹　事：塩川　進　　■ＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員長：金森朋江　　■印刷所：フジ印刷
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2020年12月1日㈫
於 フォレストヒルズ12月第1例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席
1

無届欠席 出席率

46 14 265

届出欠席
1 97.8％

不在会員
33

2020年12月15日㈫
於 フォレストヒルズ12月第2例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席 無届欠席 出席率

46 14 265

届出欠席
3 95.6％

不在会員
3

事
業
費
会
計
運
営
費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
ド ネ ー シ ョ ン
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

17件
10件

3件

67,000円
22,000円

1,500円
8,700円
99,200円

事
業
費
会
計
運
営
費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

15件
1件

1件
36件

56,500円
2,000円

147,500円
500円

6,700円
213,200円

第 1357例会 第 1358例会

忘年例会

例会の食事 例会の食事
　新会場に移動して初めての食事。

まだコロナ禍なのでお弁当で。先ず

は容器の大きさと豪華さに期待

大！開けてみると「ン～？」内容よ

り器の青色が目に飛び込んでしま

う。メインは弁当の王道チキン。パ

テオンでも最後まで念願叶わなか

った小梅、ゴマ塩なしの寂しい白飯。

見慣れた焼魚とオレンジ。でも個人

的に健康的な献立で満足かも。

　今回は２回目なので心して開けて

みる。メインはとんかつ。カツはとも

かく下のキャベツはシャキシャキで

新鮮さに感動。開けた時、容器の青色

も気にならない位に豪華になってい

る。やはり揚げ物は王道なのね。副菜

の煮物もキレイで味も良い。右下はや

はり焼魚。ご飯が進むきんぴらにキュ

ウちゃん。フルーツは今後もレギュラ

ーかな。

副委員長の疑問
80才の反省と新年の抱負    L○澤盛□
　新年を迎え、毎年思う事、過去の自分の生きざまと回顧、28才で
脱サラし今の会社を設立。昨年5月で創立50周年を迎え、記念行事を
計画するもコロナ禍の中で全て中止。50年は必ずしも順風満帆とは
言えず、幾度となく困難に直面し折れそうな時を経験した。その都
度応援してくれる強い味方、それは家族でした。今でも自分の心か
ら消えない妻の一言「0から始めた仕事0で終わってもいいじゃない
!!」その言葉を聞く度に頂上の見えない急な坂道を無我夢中で駆け上
り今日の自分と会社があると思う。今は犠牲になった家族と支えて
くれた多くの人に感謝の気持ちで一杯。
　自分も80才の大台にのり、老いの坂道も頂上からゆっくり下って
来たが下界が見える所まで来た。賞味期限残り僅かな人生、周りの
景色を眺め多くの人と出会いブレーキをかけながら、ゆっくり下る
つもり。これからは過去の事は悔いずまだ来ぬ未来に希望をもち無
理せず自分のできる事をコツコツと。髪の毛も薄く白髪も増え顔の
シワも増え、それは貫禄と味のある男になるしかないと自分で納得。

新年の抱負 　　L □藤　▲雄
　明けましておめでとうございます。
人生早いもので、1月10日には、めでたく喜寿を迎えるこ
ととなりました。
　これまで、仕事に、遊びにと、人並みにやって来たつも
りですが、 今振り返って見ると、一人前にはまだまだでし
た。ゴルフもまだまだ、お酒もまだまだ、ほにゃららもま
だまだ。
　人生まだまだこれからだ! 今年もよろしくお願いいたし
ます。

新年の抱負 　　Ｌ○川　喜□
　富士宮LCに入会して今年で早くも12年目になりました。
歴史ある富士宮LCの諸先輩方と共に、色々な事業活動を楽
しく行ってまいりました。今年の方針は健康に気を付け、
今迄以上に仕事を頑張り又ゴルフ部のハンデをいつまでも
20台では問題なので初心に戻り基本練習に取り組みハンデ
を少しでも減らすように努力します。今年もメンバーの皆
様よろしくお願いします。

第2例会

▲

入会２年に向
けて決意のロ
ーア
（左）L伊藤
（右）L金子

▲

L鈴木孝昌
傘寿おめ
でとうご
ざいます

▲L加藤英雄へ
　ラベルピン贈呈

第1例会
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